## La Ville de La Garde honore le résistant Missak Manouchian

La section du PCF se réjouit de la décision du conseil municipal de baptiser une place du nom du résistant immigré et communiste Missak Manouchian. Et invite donc la maire DVD à signer l'appel des deux cent personnalités contre la loi immigration.



Le conseil municipal de La Garde a voté à l'unanimité une place Missak-Manouchian, héros de la Résistance, immigré et communiste ; cette place est située en face de la résidence Berlioz », explique Yves Pellegrino, le secrétaire de la section PCF de La Garde-Le Pradet.

« Missak Manouchian qui entrera au Panthéon le 21 février fera aussi son entrée dans notre commune », poursuit-il, en notant que « cette résolution, unanimement partagée, initiée par l'élu d'opposition Michel Camatte (PCF), fait honneur à la commune ».

Le responsable politique écrit donc à la maire de La Garde Hélène Bill (DVD) pour lui dire que « ce rendez-vous avec l'histoire a toute son actualité aujourd'hui ».

Et lui rappelle ainsi que l'immigration est aussi partie prenante de notre richesse, en l'alertant sur la menace que ferait peser la promulgation de la loi Darmanin et de la vive inquiétude qu'elle a largement fait naître.

Pour aller plus loin

C'est ainsi, poursuit Yves Pellegrino, que 200 personnalités ont signé l'appel qui déclare que dans leur « diversité d'idées, d'engagements, de professions », dans lequel ils tiennent à affirmer qu'ils ne peuvent cautionner ce « tournant dangereux dans l'histoire de notre République ».

« D'abord, cite le responsable politique parce que cette loi ne répond pas aux causes de l'exil forcé d'hommes, de femmes, d'enfants fuyant les guerres ou le réchauffement climatique, ni aux défis de l'accueil ; ensuite, parce qu'elle a été rédigée sous la dictée des marchands de haine qui rêvent d'imposer à la France leur projet de préférence nationale. »

Le secrétaire de section invite donc Hélène Bill à soutenir cet appel afin de prolonger son choix d'honorer Missak Manouchian.